



## Séjour en Dordogne -jour 4 et retour

Ce matin nous avons fait une grande randonnée dans les collines qui surplombent la Vézère. Après un départ peu encourageant sous la pluie, la météo s'est finalement montrée clémente. Bravo à nos jeunes randonneurs, qui ont bouclé leurs 10,7km avec bravoure !

Nous prenons désormais la route du retour et devrions pouvoir arriver au collège à Brioux vers 18h30.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.